

PlantaDoce.

Entorno

La CE da luz verde a la comercialización del tratamiento contra la diabetes de Lilly

Tirzepatida fue aprobado por la FDA el pasado mayo y en julio recibió la opinión positiva del Comité de Medicamentos de Uso Humano (Chmp) de la Agencia Europea del Medicamento (EMA).

PlantaDoce
27 sep 2022 - 11:48



La Comisión Europea (CE) se pronuncia a favor de Eli Lilly. La farmacéutica ha anunciado que el Ejecutivo comunitario ha concedido la autorización de comercialización para tirzepatida (Mounjaro), primer agonista de los receptores del GIP (polipéptido insulínico dependiente de glucosa) y del GLP-1 (péptido-1 similar al glucagón), indicado para el **tratamiento de adultos con diabetes tipo 2 no suficientemente controlada**, asociado con dieta y ejercicio. Este medicamento fue aprobado por la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) en mayo.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-ce-da-luz-verde-a-la-comercializacion-del-tratamiento-contra-la-diabetes-de-lilly>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La decisión de la Comisión se produce tras la opinión positiva del Comité de Medicamentos de Uso Humano (Chmp) de la Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés) emitida el pasado julio. Se trata de una única molécula, siendo el primer agonista de los receptores del GIP y GLP-1, que se ha autorizado para su comercialización por parte de la Comisión Europea.

Tirzepatida mejora el control glucémico en pacientes con diabetes tipo 2 a través de varios mecanismos: aumenta la secreción de insulina y disminuye la secreción de glucagón por el páncreas de un modo dependiente de la glucosa; mejora la sensibilidad a la insulina en el cuerpo; reduce el peso corporal, lo que puede contribuir a mejorar la sensibilidad a la insulina, y retrasa el vaciado gástrico. La disminución de la ingesta de alimentos con tirzepatida contribuye a la pérdida del peso corporal, que se debe principalmente a la reducción de la masa grasa. **Aproximadamente, 537 millones de adultos en todo el mundo tienen diabetes.** En España, alrededor de cuatro millones y medio de personas mayores de 18 años tienen diabetes tipo 2.

En España, alrededor de cuatro millones y medio de personas mayores de 18 años tienen diabetes tipo 2

La farmacéutica estadounidense registró un beneficio neto de 4.950 millones de euros en 2021, **lo que supone un retroceso del 10% respecto al año anterior**, según se desprende de las últimas cuentas anuales publicadas por la compañía.

A pesar de este retroceso en el margen de beneficio, la farmacéutica registró unos ingresos entre enero y diciembre del año pasado de 25.110 millones de euros, **lo que supone un incremento del 15% respecto a los datos de 2020.**

De esa cifra, el tratamiento contra la diabetes Trulicity se mantuvo como el producto mejor vendido, con 5.738,9 millones de euros, un 28% más, mientras que el sustituto de la insulina Humalog ingresó un 7%, hasta 2.175,2 millones de euros.

Las ventas de los tratamientos de anticuerpos contra el Covid-19 supusieron una facturación de 1.985,6 millones de euros, **lo que se traduce en multiplicar por 2,6 los registros del año anterior.**